

Neue Gottesdienstordnung für die Pfarrkirche ab dem 1. Advent

Mit dem Beginn des neuen Kirchenjahrs am 1. Advent wird an einer Stelle die Gottesdienstordnung für die Pfarrkirche geändert. An einem normalen Sonntag werden wir in der Pfarrkirche ab dem 03.12.2023 nicht mehr zwei, sondern nur eine heilige Messe feiern. Diese Messe wird um 10.00 Uhr beginnen. Alle anderen Gottesdienste finden weiter zur gewohnten Zeit am gewohnten Ort statt. Der Pfarrgemeinderat hat dem Vorschlag des Pastoralteams zugestimmt. Wir glauben, dass durch diese Änderung der Charakter der Sonntagsmesse als Versammlung der ganzen Gemeinde deutlicher wird. Auch werden einzelne Veränderungen in der Gottesdienstordnung aufgrund besonderer Anlässe in den anderen Kirchorten leichter realisierbar.